Uni-Rektor zu Manager-Schule nicht gefragt

(ko) Mit Verwunderung registrierte Uni-Rektor Prof. Dr. Detlef Müller-Böling die Absicht der Stadt, mit Hilfe der Universität in dem für die Stadtkrone Ost geplanten Business- und Science-Park eine Schule für Unternehmensgründer einzurichten. "Mit mir hat niemand darüber geredet," erklärte der Uni-Rektor auf Anfrage der RN.

Das ist deshalb so verwunderlich, weil der Wirtschaftswissenschaftler als Motor die Ausbildung von Existenzgründern in Dortmund vorantreibt. Durch sein Engagement ist die UniDo auf dem Weg zum Zentrum der Gründerausbildung in Deutschland.

Prof. Müller-Böling, auch Direktor des Betriebswirtschaftlichen Instituts für empirische Gründungs- und Organisationsforschung (bifego), initiierte an der Uni eine Professur sowie einen Stiftungslehrstuhl für Gründungs- und Entwicklungsmanagement und rief das Dortmunder Gründer- und Unternehmer-Ausbildungszentrum, kurz Gausz, im Technologie-Park ins Leben.